

Poda y tala de árboles se realizan por la seguridad ciudadana

Ambato, 04 de octubre.- El buen crecimiento de los árboles del cantón depende de varios factores y uno de ellos es la oportuna poda y tala de los mismos. Es así que el GAD Municipalidad de Ambato, desde el mes de julio por seguridad, salud y estética inició con la poda de palmeras y árboles en quintas, parterres, avenidas principales y en sitios vulnerables como en riveras y quebradas

Según un estudio técnico-agronómico realizado por los técnicos de la Dirección de Obras Públicas, ciertos árboles pertenecientes al Parque Juan Benigno Vela también requerían del procedimiento de poda y tala por su descomunal crecimiento y mal estado, lo que representaba un peligro eminente para la ciudadanía.

“Iniciamos con las intervenciones la semana anterior en la calle Capa Yupanqui donde tálamos un álamo cuyas bases estaban muy enfermas y podridas, y también en la avenida Los Incas donde podamos 2 eucaliptos porque tenían más de 50 metros de altura, podían colisionar con los cables de electricidad, provocar un incendio y en el peor de los escenarios ocasionar alguna desgracia al caer sobre algún peatón o vehículo. Además los fuertes vientos que se registran por la época hubiesen empeorado la situación”, explicó Jorge Tapia, jefe de Parques y Jardines de la Municipalidad y añadió que la ciudadanía debe estar tranquila puesto que los árboles pronto recuperarán su vegetación.

Cuando un ciudadano tiene dudas sobre el estado de un árbol y si este puede ser un potencial peligro, es necesario fijarse en algunos elementos, que luego serán valorados técnicamente, para tomar una decisión sobre su intervención, comentó Tapia. Por ejemplo, su grado de inclinación, el socavamiento de las bases, el estado del tronco o ramas desprendidas hacia la calzada y de evidenciarse estas condiciones es necesario indicar a las autoridades, pues el desplome de un árbol puede ocurrir en segundos.

Nancy Cadena vive 42 años en el sector y dijo estar de acuerdo con los trabajos ejecutados por la Municipalidad porque hace 8 meses atrás una rama se cayó en el Parque Juan Benigno Vela. “Una noche escuché que cayó un pedazo del árbol que era muy grande y pudo haber dañado a alguien. Desde allí me quedé con un poco de temor y prefería caminar alejada a los árboles. Ahora la situación ha cambiado y el barrio se torna más seguro”.

Vladimir Morales también apoyó la poda y tala de los árboles por ser una actividad cuyo objetivo mayor es proteger a la ciudadanía. “Desde hace algún tiempo veía que paulatinamente las ramas de los árboles se estaban cayendo y por ello entendimos que estos trabajos eran necesarios para reducir el riesgo de accidentes”.

El Municipio de Ambato continuará con trabajos similares en varios sitios de la ciudad hasta finales del 2016. Cifras de la Dirección de Obras Públicas indican que aproximadamente 348 árboles serán intervenidos, de los cuales, 341 serán podados y 28 talados.

“Trabajamos arduamente por cuidar a las especies que adornan y aportan a la limpieza del aire en la ciudad; realizamos estos trabajos de poda y tala de altura para ayudar al árbol a mantenerse en las mejores condiciones”, enfatizó Tapia. (AJF)